

そよかぜ No.19

卒業した3年生に向けて、「言葉の力」「社会をつくるのは誰か」という内容でメッセージを贈りました。
1・2年生のみなさんの教室にも貼ってもらい、飯野高校のホームページにものせました。
3年生向けに作りましたが、もちろんみなさんにも読んでほしいと思っています。まだの人は、ぜひ。

もうすぐ3学期が終わります。4月から、2年生は飯野高校の最上級生として、1年生は飯野高校の先輩として、^{じかく}自覚をもった行動をしてほしいと思います。それでは、人権担当から今年度最後のメッセージです。



◆◇社会の中で生きる ～住みやすい世の中をつくるのは私たち～

世界に目を向けると、残念ながら今も戦争が起きています。2年生のみなさんには、平和学習や修学旅行で感じたこと、考えたことを思い出してほしいです。一人ひとりが持っている命と、平和な生活を送る権利が、今も^{うば}奪われています。日本からは遠い場所で起きていることですが、必ずどこかでつながっていて、いつの日か、めぐりめぐって私たちの生活にも^{えいきょう}影響が出てきます。

「^こ個」を大事にする世の中になりました。「私が良ければそれでいい」という思い。多かれ少なかれ、誰もが思うことでしょう。「私は大丈夫」という考え方。そう思った時点では大丈夫でも、それで良くて、いざ自分が^{こま}困ったときに周りの人が「私は大丈夫」という思いを持っていたら、どうなるのでしょうか。私たちは、手を差しのべてもらえない場面になって初めて、「私が良ければそれでいい」という考え方の^{あや}危うさに気づくのかもしれません。

誰かが困っているとき、苦しんでいるとき、私たちには何ができるでしょうか。私には、何ができるでしょうか。手を差しのべることの意味を、差しのべてくれる人へのありがたみを、考えずにはられない世の中です。

さて、春休みがやってきます。4月からは新学期です。新型コロナウイルス感染症がおさまらないまま2年が過ぎてしまいました。心配で不安な日が続いています。コロナのことに限らず、もしも心のコップがいっぱいになったら、どうか誰かに「助けて」と伝えてください。それでは、良い学期末をお過ごしください。

【相談窓口】 **子どもSNS相談みえ** **検索** (LINEで相談、月～金 17～22時、3/31まで)

・いじめ電話相談 <059-226-3779> ^{まいにち} 毎日24時間
・24時間子供SOSダイヤル <0120-0-78310> ^{まいにち} 毎日24時間
・教育相談電話 <059-226-3729>
^{げつ} 月・^{すい} 水・^{きん} 金 9時～21時 ^か 火・^{もく} 木 9時～17時

飯野高校はシトラスリボンプロジェクトに賛同しています。

